

Resultado Final Ecuador

Escrito por Alejandro Rabuffetti
Sáb, 27 de Março de 2010 15:52 -

El Proyecto “Apoyo Técnico para Implementación de Bancos de Leche Humana en Ecuador” alcanza la etapa de Evaluación y Monitoreo.

La misión de evaluación final del proyecto, realizada en Ecuador en el período del 15 al 19 de marzo de 2010, fue integrada por Franz Reis Novak y Paulo Ricardo da Silva Maia, investigadores de Fiocruz. El equipo brasileño estuvo en los Bancos de Leche Humana de Ecuador y realizó reuniones técnicas con la participación de representantes del Ministerio de Salud y de los hospitales.



El primer Banco de Leche Humana de Ecuador fue implantado en 2003 en la Maternidad Isidro Ayora, Quito. Después de 2006, con el apoyo del convenio bilateral Brasil-Ecuador fueron implantados 4 unidades más:

BLH del Hospital Materno Infantil Mariana de Jesús, en Guayaquil;
BLH del Hospital Provincial General Docente Ambato, en Ambato;
BLH del Hospital Provincial General Docente Riobamba, en Riobamba;
BLH del Hospital Martín Icaza, en Babahoyo.

La evaluación final del proyecto destaca que el convenio fue una experiencia bien sucedida y, en conjunto, los representantes de Brasil y de Ecuador diseñaron una propuesta preliminar para continuación de la cooperación bilateral.